
CORRECTION GRAMMAIRE CM1

Rappel : pour trouver le verbe, on dit le contraire de la phrase et on peut ainsi dessiner 

des lunettes au verbe avec les mots « ne » et « pas ».

ex : Ils mangent des légumes.

ex : Ils    ne   mangent    pas    de légumes.

                      Verbe

ex 1 p 28

a. Avant la construction du pont, les habitants arrivaient sur l'île en bateau.

b. Lucas descend les escaliers rapidement.

c. Au bout de deux heures de marche, les randonneurs parviennent au sommet.

d. Lorsque tu seras au collège, tu étudieras une deuxième langue. Oui, il peut y avoir deux

verbes dans la même phrase !

Ex 2 p 28

Pour trouver l'infinitif du verbe, on dit « il faut .. » avant la phrase.

Ex : Ils mangent des pâtes .(Oui, on mange souvent dans mes exemples!!)

Il faut manger des pâtes. L'infinitif est manger. 

a. Enzo et Léa sont (verbe être) contents car ils ont reçu (verbe recevoir, c'était un piège 

car c'est du passé composé) une carte postale de leur oncle.

b.Samia présentera (verbe présenter) son exposé lundi matin.

c. Mon ami a (verbe avoir) une angine et je dois (verbe devoir)lui apporter ses devoirs 

après l'école. Apporter n'est pas un verbe conjugué !

d. Chaque matin, ma grand-mère achetait (verbe acheter) son journal et le lisait (verbe 

lire) tranquillement.


